

夢にむかって～笑顔の花を咲かせよう！

山根草

柴田町立船迫小学校
学校だより 第3号
令和5年5月31日発行
柴田町西船迫3-1-3
Tel 55-5394

児童の頑張りと保護者の笑顔があふれた運動会！！

時折霧雨が降りましたが、運動会を開催しました。3年ぶりの制限なしでの運動会。6年生の鼓笛演奏「アフリカンシンフォニー」に始まり、児童は競技や演舞に一生懸命に頑張りました。リレーや徒競走では靴が脱げても最後まで一生懸命走る姿や、団体種目でチームの気持ちを一つにし、互いを鼓舞しあい最後の最後まで精一杯やり抜く姿が見られました。今年度の児童会テーマ「努力 全力 団結力 ～あきらめずにチャレンジ～」のスローガンどおり、児童はあきらめずに最後の最後までチャレンジできたと思います。各学年の児童の作文を読みながら、運動会をふり返っていただきたいと思います。また、たくさんの来賓や保護者の皆様から、あたたかいご声援をいただきました。本当にありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。



12年生 徒競走・だんだんダンスでポンポンポン



「はじめてのうんどうかい」
1年1組 たかはし あおい

たまいいだんすがたのしかったです。まけてもかっても、うれしいうんどうかいでした。(児童作文)



「うんどうかいをふりかえって」
1年2組 ほし けんた

たまいいだんすでは、たのしくいっしょうけんめいおどれてよかったです。(児童作文)



「がんばったうんどうかい」
2年1組 なんじょう れい

たのしみにしていたうんどうかい。みんなでがんばると、やる気まんまんで玉入れをして、たのしかったです。らい年みんなでちからを合わせてかちたいと思います。(児童作文)



「うんどうかいをふりかえって」
2年2組 さとう ゆうな

うんどうかいでは玉入れで白組がかちました。さいしょは赤組がかつと思ってたけど、白組がかってよかったと思います。ときょうそうでは一いになれてうれしかったです。

34年生 徒競走・船迫タイフーン2023・パワーアップすずめ



「運動会を終えて」
3年2組 渡邊 碧斗

運動会を終えてぼくのうれしかったことが、二つあります。一つ目は、すずめおどりをしょうずにおどることができたことです。何回もれんしゅうをしたので、うまくおどれました。二つ目は、いっしょにれんしゅうをしてくれたとなりの家のおばあちゃんが、ぼくのすずめおどりを見に来てくれたことです。教えてくれたことを、きちんと表げんすることができました。

来年は四年生なので、三年生におしえるのが楽しみです。来年もしょうずにおどれるようにたくさんれんしゅうをがんばります。(児童作文)



「運動会でがんばったこと」
4年3組 山田 楓花

わたしが運動会でがんばったことは、タイフーンです。全力でできたと思っています。大きい声で、みんなのおうえんをできたのでよかったです。けっかは二位になってしまいましたが、がんばりました。

二つ目にがんばったことは、ときょう走です。さいか位でしたが、あきらめずに走れたと思うのでじゅうぶんがんばったなと思いました。二つとも、よくがんばれたと思います。(児童作文)

56年生 徒競走・学級対抗リレー・船迫小ソーラン2023



「運動会でがんばったこと」
5年2組 安藤 秀人

運動会でがんばったことが二つあります。一つ目は柴体そうのお手本と国旗掲揚の仕事です。柴体そうは初めての委員会の仕事で、緊張してまちがえたところもあったけれども、そのあとは堂々とできました。国旗掲揚もタイミングをとるのがとてもむずかしかったけれども成功することができてよかったです。二つ目はリレーです。練習では順番をまちがえたりバトンパスを失敗したりして、本番が不安でした。しかし本番になるとみんなが本気を出して、ミスをしないで走り、バトンパスもスムーズにできたので、余裕で一位をとれうれしかったです。しかも2組のもう一つのチームが二位をとれ、2組が上位を独占できたのが、なおうれしかったです。来年は6年生になります。最後の運動会で悔いのないようがんばりたいです。(児童作文)



「運動会を終えて」
6年1組 尾本 響

小学校最後の運動会を、自分は、悔いなく終えることができたと思います。鼓笛は、自分的にも、よくできていたと考えています。徒競走でも、雨がふってしまいましたが、結果的に一位をとれたので、雨なんか関係なく走れました。リレーでも、負けるとはわかっていただけ、あきらめず走りきりました。同じくあきらめず走りきった赤組のチームが、三位になることができたのはとてもうれしかったです。白組の勝利に絶望感におそわれた人が多かった紅組ですが、最後のソーラン節では、みんなが一生懸命におどりました。悔しさを抑えておどる仲間を見て、「みんな、こんなにがんばっているんだ」と仲間の姿から励まされ、おどりきれました。「どんなことがあっても、あきらめず努力すれば、とても清々しく、良い気持ちになれる」ということをこの運動会で学びました。(児童作文)